

帯小の窓

通いかい、通わせかいある学校、今日もおもしろかっ





学校に行くことが待ち遠しい! 子どもたちのこの笑顔と思いを 大切にしていきます。



← 朝の見守り活動から(写真左)

セブンイレブン交差点前。安全のため、お子さんや お孫さんと一緒に登校してくれる方もいらっしゃい ます。ありがたいことです。

→ 一年生歩行教室から(写真右下)

市の市民活動部から職員の方が来校して教室での座 学と実地講習です。「とまる、みる、まつ」を合言葉 に、自分で自分の命を守る意識を高めたいのです。

~ 学校教育目標 ~

- よく考え、意欲的に学ぶ子
- 命を大切にし、たくましくやりぬく子
- 豊かな心を持ち、協力し合う子
- 勤労の大切さを知り、すすんで働く子

NO. 2 令和7年4月15日 発行

校長 黒島 俊一

朝の見守り ありがとうございます

毎朝、朝の開錠まで児童玄関前にはきれいな行列ができあがります。(写真左上)早く学校へ来たい、みんなと話したい、遊びたいと思う子が多いのでしょう。今か今かと待ちわびる子どもたちの様子が印象的です。ずっとそう思ってもらえるためにも、学校の責任は大きいです。

今年度も、帯広市教育委員会の見守 り活動として、本校には高橋企画総務 課長、永守学校教育課副主幹が来校し、 朝の見守りをしていただきました。(写 真左3つ目)大変ありがたいことです。

学校でも毎朝教職員が校区4箇所 (学校西側交差点、西5条ローソン交 差点、ツルハ前交差点、東テク北海道前 交差点)に分かれて11日まで交通安 全指導を行いました。この時期は新年 度スタートで、久しぶりに登校する子 どもたちと、車のスピードも出がちな ところもあり、時に危険な光景も見受 けられます。



今年も学校では交通安全に十分気をつけた指導を続けます。4月になってから、校務員の渡辺さんが、学校周りの交通安全旗をすべてピカピカの新しいものに取り換えてくれました。(写真左下)

自分の命は自分で守る意識を育てつつ、「おはよう」と「行ってらっしゃい、気をつけてね」 のご家庭での声かけとと もに、笑顔で登校、笑顔で下校のお子さんの安全を守っていきましょう。

転入職員ごあいさつ

令和7年度の帯広小学校は、新しく教職員9名を迎えてのスタートとなりました。新メンバー加入でパワーアップの今年の帯広小学校をどうぞよろしくお願いいたします。(外国語専科川村教諭、相談員和田さんは、後日紹介します。)



黒島 俊一 校長 (校長室遊び場担当 帯広市教育委員会より)

19年ぶりに歴史と伝統ある本校に再び着任できたことを大変嬉しく思います。当時より人数は少し少なくなりましたが、子どもたちの元気さと頑張りで、学校の中にはとてもやわらかないい空気が流れています。これからたくさんの家庭、地域のみなさんと対話を深めながら、子どもたちのためにお力を貸してほしいと願っています。どうぞ仲良くしてください。

まくらい たく 櫻井 拓 教頭 (職員室担任 北栄小学校より)

帯広市立北栄小学校から教頭として異動して参りました櫻井 拓と申します。伝統ある帯広小学校の勤務ということで身の引き締まる思いでおります。帯広小学校の子どもたちが元気に笑顔で過ごせるため、担任とともに支えていきます。保護者の皆様、地域の皆様どうぞよろしくお願いいたします。





この度、帯広市立帯広第八中学校から赴任してきました松本裕子です。久しぶりの小学校勤務に わくわくしています。保護者の皆様と連携を密にとり、子ども一人ひとりの成長を共に喜び、支え ていきたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。

サまもと み お 山本 未央 教諭 (5年担任 明星小学校より)

帯広市立明星小学校から異動して参りました山本未央です。転勤してきたばかりで、まだ慣れないことも多いですが、皆様に教えていただきながらがんばっていきたいと思います。子どもたちと共に、笑顔一杯で安心して楽しく学べる環境づくりに努めていきたいと思います。ご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。





長谷川 未奈 教諭(体育専科担当 東小と兼務 音更木野東小学校より)

音更町立木野東小学校から異動してきました長谷川未奈です。毎日、子どもたちと元気いっぱい 楽しく過ごせるよう全力で頑張ります!子どもたちが体を動かす楽しさや仲間と協力する喜びを 感じながら、心も体も元気に成長できるよう、明るく全力で指導してまいります。保護者の皆様、 どうぞよろしくお願いいたします。



昨年度週1回で訪問させていただいた板谷裕康です。本年度はご縁が有り、月〜金曜日までで午前勤務で、1〜4年生の算数授業に係われる機会に恵まれました。今までの教職経験を活かし、子どもたちが少しでも算数に興味を持ち、自信をつけ、算数学習が好きになってもらえるように努めます。





末点 **恵 事務補(印刷室担当 翔陽中学校より)**

帯広市立翔陽中学校より赴任してまいりました木皿恵と申します。初めての小学校でとても緊張しております。早く帯広小学校になれるように力を尽くしたいと思います。生徒のみなさん、保護者、地域の皆様、これからどうぞよろしくお願いします

4月21日(月)午後 先刻お知らせしております全校参観日。 平日ではありますが、令和元年以来6年ぶりの全校一斉開催になります。どうぞお越しください。

- 13:25~14:10 5時間目
- O 14:20~14:50
- 15:00~15:40頃
- 参観授業 各教室にて。 張り切る切る子どもたちに注目下さい! PTA総会 体育館にて。来てよかったと感じる総会。特典付き。
- 学級懇談 担任の意気込みをぜひ感じて下さい。

全校参観日に